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いきがい大学入間学園校友会連絡協議会 

平成 29年度第３回理事会議事録 

 

１.日 時 平成 29年 12月１日（金）午後２時 30分～午後４時 30分 

２.場 所 入間市産業文化センター 研修室Ａ 

３.出 席 2期：森下、伊藤、3期：野瀬、高橋、小原、4期：秋元 

5期：水野、榎本、柵木、鷹箸、6期：足立、千原、門原、菊地  

7期：中村、岡崎、熊井、8期：稲葉、9期：木下、藤野、服部 

理事 26名中 21名出席 

４.会長挨拶 

年度も後半になり、次を考える時期。10 期に対し 12 月 19 日校友会と学習会の説明をする。文化

祭出場など働きかけているので、校友会への多数の参加を期待したい。 

 

５．議題 

(1）県連協事業報告 

①理事会の報告(水野会長) 

・資料３枚配布して説明 

・県連協部会の活動状況 

①社交ダンスの集い：入間連協不参加 

②ＧＧ大会：平成 29 年 10 月 25 日熊谷スポーツ公園で開催、参加人数 184 名内入間連協 21

名 

③芸能祭：平成 30年３月７日（水）川越やまぶき会館で開催予定。 

入間連協からは下記の参加が提案され、承認された。 

     ５期「どじょうすくい踊り」 

     ７期「歌と踊り」 

④広報：県連協会報（３月発刊予定）記事の執筆依頼済み（補足：足立） 

     「入間連協の社会貢献活動事例」（８期稲葉会長） 

     「公開学習発表」（７期中村会長） 

⑤社会活動部会：９月 12日、11月 24日県活センターで開催。 

 ・作成済みボランティア団体名簿の統合化（活用しやすい形式とする。） 

 ・事例集の編集 

  各学園連協に作業依頼済み。 

・最新会員数（８月４日現在）は、6,275名で確定、予算案の 6,348名より 73名減員となった。 

・いきがい大学第２回公開学習、余席有り、追加募集中 

 

 (2) 入間連協平成 29年度事業の進捗 

①文化祭の報告（足立実行委員長） 

・11月 29日開催。開催期日から間が無いので、概略の報告 
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・参加人数は、354 名、内校友会員 280 名（参加率 63％）、会員外 74 名。受付をしなかった会

員があった模様。確認して、次回実行委員会（12月５日）に報告する。 

・理事会当日までの支出は、予算 144,000円に対し、145,326円で、1,326円の不足。 

 未請求が想定されるので、若干増額する可能性有り。実行委員会までに確定させる。 

 不足した理由としては、①発注単位の関係で、来年度のプログラム用紙代（５千円）が含ま

れる。②出演者との確認などの会場費が増加。③チラシの作成などによると説明。 

・不足分については、実行委員会で確定し、入間連協一般予算から補填支出する旨、賛成多数

で了承された。 

補足説明（演芸担当責任者７期中村会長） 

・産文舞台スタッフより、下記の指摘あり 

プロジェクターの投影資料に、マンガのキャラクターをコピーしたものの使用、プログラム

にカラオケという用語を使用したものは、著作権使用の許諾・使用料が必要となる。 

今後は対処する必要がある。 

 

②入間連協ＧＧ大会（実行委員長７期中村会長） 

・９月 22日入間市市民運動公園で開催。 

・申込者数 94名（男 65名、女 29名）、内参加者 88名 

・結果報告有り。 

・収入 47,000円（参加費 500円×94名）、支出 46,477円残金 523円（入間連協会計へ繰り入れ） 

 

③学習会（実行委員長８期稲葉会長） 

・11月８日第３回実行委員会開催。 

・チラシ案を提示して、内容検討。 

 レイアウト（スローガンの位置）、表現（主催を外す、正式名称とする）等に意見があり、修

正したものを後日配布する。 

・各期で、参加予定人数の把握を行い、１月上旬までに報告する。（後日依頼文を出す） 

 

(3) 会計の収支の状況について（会計鷹箸氏） 

・現時点での残金は、126,639 円、本日請求分を支払うと約 10 万円程度。次年度繰越として、文

化祭会場費立替金５万円は必要。 

・入間連協経費については、請求漏れの無いように、早めに請求して欲しい。 

 

(4) その他 

①理事会日程について 

第４回理事会  

平成 30年２月２日（金）９時 30分～ 産文センター 第２集会室Ｂ 

会長会 

平成 30年３月２日（金）午前 産文センター  
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・10期校友会長との情報共有、次年度の活動計画と役割分担、県連協行事内容と役割分担 

第５回臨時理事会 

平成 30年４月 13日（金）９時 30分～ 産文センター  

平成 30年度定期総会 

平成 30年５月 11日（金）10時 30分～ 産文センター  

 

②入間連協歌について 

２期森下会長より、２期で愛唱されている歌を基にして、入間連協の会員がみなで歌える入間

連協歌を提案したい旨の発言があった。協議の結果、まずは２月２日開催予定の次回理事会で

歌を聞き、その結果で方針を決定することとした。 

 

以上 

 

次回理事会は、平成 30 年２月２日（金）９時 30 分より、入間市産業文化センター第２集会室Ｂで

開催する。 

司会；榎本  議事録作成 菊地(６期) 

議事録承認 総務榎本(５期)２０１７年１２月８日 

 

 


